
  
ELAUSTRALDE OSORNO] Viernes 10 de enero de 202515 

 

   ELRECINTO FUE AFECTADO POR UN INCENDIO OCURRIDO LA MADRUGADA DE AYER, LO QUE MOVLIZÓA BOMBEROS Y MUNICIPIO. 

Incendio en etedena genera 
preocupación en los vecinos 
CUuRAco. Bomberos trabajó por más de tres horas y se indaga el origen del fuego. 
Maquinaria pesada tuvo que intervenir para remover la basura. 

Sergio Silva Vásquez 
sergio.silvaQaustralosorno.cl 

asadas las cinco de la 
p madrugada, Bomberos 

dio por contenido elin- 
cendio que segeneró en el ver- 
tedero municipal de Curaco, a 
unos 8 kilómetros de Osorno, 
por laruta U-400 al mar. 

Sibien los voluntarios fue- 
ron despachadosalas1.43 dela 
madrugada de ayer, residentes 
advirtieron la presencia de hu- 
mo durante la tarde-noche del 
miércoles, sin obtener respues- 
tas de los entes responsables 
del recinto que acopialos dese- 
chos dela provincia de Osor- 
no. 

“Me contactó una vecina 
cerca delas 22 horas diciendo 
que había mucho humo, y ya 
de madrugada se hizo presen- 
te Bomberos, quienes estuvie- 
ron hasta cerca delas cinco de 
la madrugada. Este vertedero 
es una zona de sacrificio; ya es 
hora de que agilicen su trasla- 
do. Se han gastado recursos en 
proyectos y estudios, y segui- 
mos tal cual. Yo compré aquí 
hace 13 años, y en ese entonces 
ya se hablaba de su cierre, lo 
que no ha pasado hasta el día 

  

1987 
data la existencia del 
vertedero de Curaco cuya 

vida útil se ha ido prolonga- 

do en el tiempo. 

dehoy”, expresó lla vecina Ros- 
sana Martínez. 

CONTROL DEL FUEGO 

Hastael lugar de la emergencia 
acudieron tres móviles de 
Bomberos, entre ellos un ca- 
mión aljibe. Al llegar los prime- 
ros voluntarios, establecieron 
quese trataba de fuego en pas- 
tizales y basuraacopiada, deta- 
lló Javier Rupertus, comandan- 
te del Cuerpo de Bomberos de 
Osorno. 

“Trabajó la sexta y octava 
compañía enel control del fue- 
go en pastizales y matorrales 
con compromiso de basura. A 
la hora de la emergencia, no 
había personal del recinto que 
pudiera efectuar labores dere- 
moción con maquinaria pesa- 
da para facilitar las labores de 
extinción, las cuales seprolon- 
garon hasta pasadas las 4 ho- 
ras”, detalló eloficial bomberil 
respecto a la contingencia. 

Rupertus dijo que el recin- 
to, de31,5 hectáreas y que des- 
de 1987 recibe residuos domi- 

ciliarios voluminosos y asimila- 
bles urbanos, se ha transfor- 
mado en un desafío parala ins- 
titución. 

“En años pasados hemos 
tenido varias emergencias. La 
situación registrada obliga aes- 
tablecerun protocolo de actua- 
ciónconjuntacon laconcesión 
del vertedero para emergen- 
cias suscitadas fuera del hora- 
riolaboral desus operarios”. 

Como indicó Rupertus, en 
los últimos cinco años se han 
reportado diversas emergen- 
cias, algunas de larga duración, 
que han causado preocupa- 
ción enla comunidad. 

Sobre el origen y la causa 
de estesiniestro, no fue posible 
establecerla, pero nose descar- 
ta que pueda deberse a un 
efecto lupa de algún vidrio en 
la basura acopiada oa laacción 
de terceras personas. 

ORIGEN DEL FUEGO 

Sobre esta contingencia, el 
director de Medio Ambiente, 
Aseo yOrnato (Dirmao), Carlos 
Medina, señaló ala prensa que 
lasituación fue controlada du- 

rantela jornada de ayer. 
“Se inició en un sector pasi- 

vo, donde no se han deposita- 
do residuos en los últimos dos 
años. Se presume que fue por 
acción de terceros, comprome- 
tiendo un área de pastizales y 
un borde de la masa que esta- 
ba tapada. El municipio apoyó 
a Bomberos con un camión al- 
Jibede15millitros para abaste- 
ceras piscinas y apagar el fue- 
go, que logró ser extinguido 
por completo”, manifestó Me- 
dina. 

Se indicó que el recinto es- 
tará bajo monitoreo debido a 
las altas temperaturas de la 
épocaestival. 3 

  

Buscan financiar la 
carpeta sintética de 
estadio municipal 
SAN PABLO. El alcalde Marco Carrillo se 
reunió con el ministro de Deporte. 

MUNICIPALIDAD 

  

LA AUTORIDAD COMUNAL JUNTO AL MINISTRO JAIME PIZARRO. 

n una reunión clave ce- 
E lebrada en el Ministerio 

del Deporte, el alcalde 
de la comuna de San Pablo, 
Marco Carrillo Bravo, se encon- 
tró con el ministro del Depor- 
te, Jaime Pizarro, con el objeti- 
vo deimpulsar proyectos fun- 
damentales para el desarrollo 
deportivo local. 

Durante el encuentro, el 
ministro Pizarro expresó su 
compromiso de considerar el 
financiamiento para el periodo 
2025-2026 del proyecto de 
conservación dela carpeta del 
estadio municipal Omar Cárde- 
nas Huaquimilla. 

Esta obra, actualmente en 
fase de planificación por el 
equipo de Secplan, según loin- 
dicado por el alcalde Carrillo, 
contempla una inversiónapro- 
ximada de 600 millones de pe- 
sos, según los valores de mer- 
cado actuales. 

La máxima autoridad co- 
munal destacó la relevancia de 
esta obra para la comuna, afir- 

mando que “estamos como 
municipio trabajando en un 
proyecto deconservación dela 

$600 
millones sería la inver- 
sión del proyecto para la 
conservación de la carpeta 
del estadio de San Pablo. 

carpeta del estadio, el cual tie- 
ne como objetivo instalar pas- 
to sintético en el recinto muni- 

cipal para permitir la práctica 
deportiva durante todo elaño, 
no de manera estacional. De 
este modo, se podrá utilizar pa- 
raelfútbolen todassus catego- 

rías”. 
Así, se impulsará el fútbol 

en todas sus divisiones, lo que 
permitirá continuar con los 
campeonatos existentes y abrir 
la puerta a nuevos torneos de- 
portivos. 

“La propuesta reafirma el 
compromiso de la administra- 
ción actual con el deporte lo- 
cal, promoviendo infraestruc- 
tura de calidad que fomente la 
actividad física, el desarrollo 
detalentos y la integración co- 
munitaria”, agregó la autori- 
dad comunal.Cg 

  

 

GRAN REMATE DE MADERA NATIVA 
EN LOS NEGROS-PUYEHUE/ Martes 14 de enero a las 11:00 hrs. 

REMATAREMOS 
- Madera nativa de coi: 

standar y sobremedi 
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EXE! SA] m. FRANCISCO IN 
MAY: 

e y roble seca (8 años), dimensionada 
fas, en lotes de 40 piezas aprox. cada Uno 

- “TRACTOR SAME 7080 CON CARGADOR FRONTAL 
OS 

AGOSTO EN HORARIO DI 

  

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

10/01/2025
    $328.032
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      13.500
       4.500
       4.500
      47,13%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 5


